

川越ロータリークラブ 会報 No.33



2025年3月18日 第3516回例会 会場：川越プリンスホテル5階

会員数：102名 免除出席者：1名 正会員出席者：51名 出席者：52名 早退：0名 出席率：51.49% (菅田会員)

プログラム

点鐘 (12:30) / ロータリーソング (第2例会：我等の生業・R-O-T-A-R-Y) / 米山奨学金贈呈 / 卓話講師紹介 / 会長の時間 / 幹事報告 / 委員長報告 / ニコニコボックス / 退会挨拶 / 出席報告 / イニシエーションスピーチ / 点鐘 (13:30) (司会：八木S A A)

会長の時間

2024-25年度 会長 西川 孝博

理事会で令和7年大船渡大規模火災被害支援金について書面決議を行い、全員の賛同を得ました。

ロータリーのバッジがロイヤルブルーから金一色に変わりました。現状は今のバッジのままですが、在庫がなくなり次第、金一色へ変更となります。私は、イギリスの王室の公式カラーであるロイヤルブルーのバッジが好きだったので、今回変わってしまって大変残念に思います。また正確には、徽章とバッジという言葉には区別して使い分けが必要だそうです。

この徽章は、ロータリー発祥の地であるアメリカのシカゴで始まりました。当時、集まりが会員の事業所を持ち回りで行われ、その際に馬車を使って移動していたことから車輪と歯車のデザインが採用され、1920年から使用されるようになりました。しかし、歯車に軸の穴の溝がないと正確に歯車が動かないことが判明し、改良され、1924年に6本のスポークと24の歯でデザ



インされている現在の形となります。

徽章のように未来へと回るのが本当のロータリーであり、こうしたロータリーの歴史と文化はこれからも大切にしていきたいと考えます。

米山奨学金贈呈 サビさん御礼挨拶



いつも暖かいご支援ありがとうございます。現在ホテル業界を目指し就職活動中で、先日はブルガリホテルの説明会に行って参りました。引き続き頑張る参ります。

幹事報告



2024-25年度 幹事 齊藤 智

- ・新入会員は異議がなく入会手続きに入ります。
- ・配布物：会報、ロータリーの友、ロータリーの友要約版、ハイライト米山300号。

- ・交通死亡事故多発警報発令 3/13~3/22
- ・令和7年度大船渡大規模火災被害義援金募金を1口1,000円で募ります。
- ・川越市美術協会展、川越市立美術館の案内
- ・「キープ38」道路交通法38条の横断歩道の歩行者優先の遵守について (西川会長)

委員長報告

- ・広報委員会 (山崎大二郎会員)
「ロータリーの友3月号」について紹介

・次週卓話（中野文夫会員）

ニコニコボックス （水村会員）

- 本日の卓話は、イニシエーションスピーチです。長嶋史弘会員、吉岡明寛会員、宜しくお願ひ致します。＜会長、幹事＞
- 米山奨学生サビちゃん、川越ロータリークラブにようこそ。例会を楽しんで下さい。＜会長、幹事＞
- 長嶋会員、吉岡会員、本日のイニシエーションスピーチよろしくお願ひします。楽しみにしています。＜神谷、西澤、馬場（常）、和田（尚）、小杉、小高、藤井、坂口、栗林、山崎（大）、野溝、水村、小橋、久保田、高原、和田（喜）、住谷、山田（哲）、中野（文）、近藤、阿部、吉澤、山崎（共）、石井＞
- 本日のイニシエーションスピーチ宜しくお願ひします。＜吉岡＞
- 本日のイニシエーションスピーチ宜しくお願ひします。＜長嶋＞
- 米山奨学生サビさんようこそ！！＜石井、野溝＞
- 歴史と伝統ある川越ロータリークラブで2年間大変お世話になりました。おかげ様で公私共に充実した時間を過ごす事ができました。有難うございました。＜三田＞
- 椎間板ヘルニアから復活し、久しぶりに参加出来ました。今後ともよろしくお願ひ致します。＜長岡＞

合計42,000円

退会挨拶 三田恒次会員



今般の人事異動で、エリアマネージャーとして川越に軸足を置きながら飯能信用金庫の半分のエリアを担当することとなりました。2年間大変お世話になりました。川越ロータリークラブのますますのご発展と、皆さまのご健康とご多幸をお祈りいたします。

イニシエーションスピーチ

○吉岡明寛会員
武蔵野銀行川越支店支店長

1968年7月11日浦和生まれ、与野育ちで、現在は桶川に住んでいます。1991年武蔵野銀行に入行し、支店長としては5カ店目になります。仕事をする上でいつも心がけていることは2つあります。「人を信じて仕事を疑え」と「お客様の立場にたって物事を考える」です。銀行の常識は世間の非常識と言われているので、お客様の期待を裏切らないようこれからも努めていきます。東京都神田にある武蔵野銀行東京支店に勤務していた時、日曜劇場「半沢直樹」の撮影に立ち合いました。2時間ロケがあり、銀行業務を止めて撮影に協力しましたが、放映はたったの5秒でした。とても悲しかったです。貴重な経験でした。私の推し活は野球の広島カープ応援です。父が広島出身ということもあり、子供のころから応援しています。定年退職後は、宮崎と沖縄のキャンプにまわること、シーズン中は全国を飛び回り現地で応援したいです。



○卓話講師：長嶋史弘会員
発掘調査を行っている㈱ラクロの代表取締役の長嶋です。昭和57年12月16日生まれ、川越育ちです。川越西高校、国士館大学を卒業後、就職氷河期だったこともあり、ニート生活をしていました。たまたま新聞広告で見つけた発掘調査員の募集にご縁があり、この業界に飛び込みました。最初は、毎日土を掘り起こすことにやりがいを感じていませんでしたが、当時の先輩から「遺跡を記録して後世に伝えるのが仕事」とアドバイスをいただき、9年前に設立しました。これまで蓮田市、墨田区、朝霞市、所沢市の現場を調査しました。「お金や小判は出てきますか」とご質問をいただくことがあります。以前に江戸遺跡から発見されたことはありますが、ほとんど出てこないのが実態です。この仕事は、積み重ねが大切で、歴史を紐解く手がかりとなります。私たち㈱ラクロも発掘した文化財を記録と未来へ残すことを大切に、今後も活動していきます。

